

Muy buen día;

heabo de leer en artículos en "La Nación" respecto de la educación jesuítica. Permítame que le envíe mis plácemes; es valiente, es alto y es de una verdad indiscutible.

Espero que haya de producir más de un buen efecto en mi país. Habrá usted que allá los jesuitas se han instalado como en una tierra de conquista, con un espíritu y un afán de conquistadores. Si á la venia me pero siga de nuestro pueblo, agrega usted el "trabismo" de las familias por educar á los jóvenes en los colegios jesuíticos por los males que el más granado de la población tradicional y patricia;



ARGENTINE CONSULATE,

LIVERPOOL.

ya podrá suponer la influencia de que aquellos disponen i toda la familia que rememore.

De más estará el que advierta que, como usted, desearé por completo el punto de vista religioso. Hablo meramente como ciudadano i como profesor que ha palpado todo ello. En el rap. I de mi "Breve tratado sobre la educación secundaria" - que tuve oportunidad de mandarle desde Bourlaque - podrá usted verlo, pues que también he tratado sobre ello.

Procuré imitivar. La palabra de los de afuera, mucho más si son como usted, es de una esfera más superior á la de los "de casa".

Quiera aceptar mi saludo de afuera. i muy - A. Colme
Liverpool - 27/9/911
Sr. don M. Unamuno